
l. MUNICIPALIDAD DE POZO ALMONTE
CONCEJO MUNICIPAL

ACTA N° 021 /2014.

En Pozo Almonte, a 09 de Julio del 2014, siendo las 11:00 horas en dependencias
de la Corporación de Desarrollo Social de Pozo Almonte, se procede a dar inicio a la
Sesión Ordinaria W 021 del Honorable Concejo Municipal; siendo ésta presidida por el Sr.
Presidente del Concejo don JOSE FERNANDO MUÑOZ CACERES, contando con la
asistencia de los Sres. Concejales de la Comuna de Pozo Almonte, Sra. CYNTHIA
VALDIVIA ARAyA, Sr. CRISTOBALCABAÑA ARAYA, Sr. LUISMARTlNEZBARRIOS, Sr. MARIO
CALLASAYA FUNES,Sr. GERMAN CHOQUE GARClA Y Sra. MARIA PALMA BUSTOS. Actúa
como Ministro de Fé el Sr. Secretario Municipal Suplente de la Ilustre Municipalidad de
Pozo Almonte, Don PATRICIOGÁRATECASTRO.

TABLA ORDINARIA N° 021 /2014

Intervención de la Srta. Secretaria General de la Corporación Municipal de
Desarrollo Social de Pozo Almonte. Tema: Análisis y aprobación suplementación
subvención para sector salud (contratación de profesionales para el sector)

1.- Hace uso de la palabra la Srta. Ximena Bacián Paycho; Secretaria General de la
Corporación Municipal de Desarrollo Social de Pozo Almonte. Expone estudio en
base a solicitud hecha por los Sres.Concejales en Sesión W 20 / 2014.
Se necesitan 2 médicos actualmente, ya que no existe espacio físico para 3.
Existen problemas con los espacios físicos. No se están considerados los Box
médicos. Otro problema que existe para tener 3 médicos es el número de
atenciones que se entregan; por el momento tener 3 médicos es mucho.
La Sra. Bacián indica que de los $50.000.000 que se aprobaron como subvención
para el presente año, sólo se estarían considerando $30.000.000
Concejal Callasaya: Estoy preocupado ya que se aprobaron $50.000.000 como
subvención y no $30.000.000; no se estaría dando curso a lo que el Concejo
propone. No estoy de acuerdo con la propuesta de 2 médicos, ya que se deben
mejorar los espacios para dar una mejor atención. Me gustaría que se haga una
propuesta para mejorar los espacios y poder entregar una mejor atención. Se
deben mejorar los espacios a como dé lugar. Insisto en la propuesta de 3 médicos.
Concejal Martínez: Encuentro razón con entregar 2 médicos si después tenemos 3 y
nos quitan 1.
Sra. Verónica Molino: Hasta el año 2013 se entregaban $30.000.000. Elaño pasado
se suplementaron $20.000.000 más. Para el primer semestre de este año se
proyectaron $30.000.000 y para el segundo semestre se estudiaría hacer una
modificación presupuestaria y entregar $20.000.000 más; de acuerdo a los ingresos
que tengamos.



Ximena Bacián: Esesuplemento es para pagar aumento de personal
Concejal Callasaya: Se debe dar suplemento. Esa plata debe estar en el
presupuesto anual.
Concejal Palma: Nosotros caímos en ese error de no damos cuenta del detalle de
los $30.000.000.
Concejal Cabañas: La presentación de Ximena está basada en los $50.000.000
que se conversó anteriormente.
Concejal Cal/asaya: Se suponía que esta reunión era para aprobar propuesta de
Ximena Bacián. No se están optimizando las respuestas que el Concejo solicita.
Para este y otros casos no se están teniendo la información correspondiente.
Concejal Choque: Hay una confusión, nosotros no nos dimos cuenta de la
situación. Tenemos que ver de dónde salen los recursos.
Sr.Alcalde: Lo primero es realizar un estudio de los espacios con los que contamos
antes de ver cuánto personal contratamos. Se debe conversar con Cerro
Colorado para ver si entrega terreno. Además, tenemos que ver como postular a
recursos para mejorar la infraestructura. A la brevedad debe considerarse los
$20.000.000 faltantes. Cometimos un error al no informar a Finanzas para que
tuviera la información de donde se sacarían los dineros.
Concejal Callasaya: Ximena debe hacemos una propuesta donde nos informen las
gestiones a realizar para conseguir un lugar.
Concejal Cabañas: Sería bueno que se cree un Plan de Salud. Primero mejorar la
infraestructura y a posterior contratar profesionales. Propongo a los colegas
aprobar las contrataciones de los 3 médicos y de ahí ver la disposición de éstos.
Sr.Alcalde: Primero debemos ver la disponibilidad presupuestaria.
Concejal Cal/asaya: Existe la disposición política para contratar. Estamos a la
espera de lo que diga Finanzas.

Se da por finalizada la Sesión siendo las 12:15 horas.
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